

futures maîtresses de maison. Mais en louant le bien qu'on en attend justement, il ne convient pas d'oublier le bien qui se fait déjà dans nombre de nos meilleurs couvents, où les jeunes filles peuvent trouver, si elles le désirent, l'enseignement ménager pratique dont elles auront besoin plus tard pour diriger un intérieur et tenir une maison.

Les archives du vieux Montréal. — On a transporté récemment dans une voûte spécialement affectée à cette fin les archives du vieux Montréal et du Montréal contemporain, qui dormaient depuis cinquante ans dans les voûtes du Séminaire de Saint-Sulpice. Il y a là 450 volumes qui gardent 260 ans d'histoire. Le premier de ces volumes a été commencé en 1642. Et comme Montréal s'appelle aussi Ville-Marie, les archives de Notre-Dame contiennent surtout la vie d'une cité catholique. Elles font partie de l'histoire ecclésiastique d'Amérique. Ce sont des documents précieux à conserver autant sans doute qu'ils sont intéressants à consulter.

Changements importants. — On annonce de Saint-Hyacinthe d'importants changements ecclésiastiques. M. le grand-vicaire Decelles devient curé de Saint-Pie de Bagot, et M. l'abbé Guertin, curé de Saint-Liboire, est nommé vicaire-général.

AUX PRIERES

M. l'abbé G.-M. Leblanc, décédé à Montréal.

M. l'abbé D. Filion, décédé au Manitoba.

Frère Ernest, des Frères de Saint-Gabriel, décédé au Sault-au-Récollet.

Sœur Marie-Thérèse, née Lucie Boisvert, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

Mme Ve Joseph Manseau, décédée à Sainte-Elisabeth-de-Joliette.
